## DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Vigueras

partir de hoy se suspenden todas las actividades proselitistas de las precandidatas y el precandidato naranja, por lo que los cierres de precampaña fueron el último evento que pudieron llevar a cabo.

En ese sentido, Claudia Sheinbaum regresó a un Monumento a la Revolución que le ha servido de escenario para otros eventos en los que ha logrado llenar dicha plaza, por lo que este cierre no fue la excepción.

Se trata un sitio que conoce bien la precandidata de Morena-PT-PVEM, en el que se siente cómoda y que se presta, por los simbolismos, al discurso que dio, además de que para la logística es algo que ya se tiene experiencia para colocar el templete y a los asistentes.

Previo al evento, luego de su visita a Veracruz en donde apoyó a Rocío Nahle, precandidata a la gubernatura de la entidad, señaló en sus redes sociales que "hoy terminan 60 días de precampaña. Les invito a que sigamos avivando la llama de la esperanza, ¡sigamos haciendo historia con honestidad, resultados y amor al pueblo!"

## XÓCHITL CIERRA CON MENSAJES EN REDES

Luego del cierre que tuvo en la Arena Ciudad de México, y de aprovechar fragmentos de su discurso para sus redes sociales, la precandidata del PAN-PRI-PRD, se dedicó a enviar textos breves en sus cuentas que se complementan con videos en los que abunda en sus propuestas.

Un ejemplo de esto es el siguiente: "Te puedo asegurar con el corazón en la mano que yo sí defenderé tu vida y la de tu familia, la verdad por encima de todo y la libertad para que vivas sin miedo".

Con este tipo de mensajes intenta fijar las ideas centrales de su precampaña, como en este otro que compartió en su cuenta de X, "Conozco este país como la palma de mi mano y por eso voy a dejar el alma para defender la vida, la verdad y la libertad".

Al menos, ideas como vida o libertad le han funcionado a la precandidata, pero veremos si en la intercampaña se busca la manera de recordarle al electorado el discurso o si se pierde con el paso de los días.

## ÁLVAREZ MAYNEZ CONTRATRUMP

A pesar de que termina la fase de precampaña, Jorge Álvarez Maynez comenzó a dar a conocer algunas de sus propuestas y a dar entrevistas para fijar su postura respecto a ciertos temas.

En una entrevista, arremetió contra Donald Trump, quien busca regresar a la presidencia de Estados Unidos, para asegurar que no tendrá a un nuevo Peña Nieto de tapete este año. En sus cuentas de redes sociales, señaló que "Este año, los mexicanos nos enfrentamos a dos elecciones. A diferencia del 2016, este año no podemos permitir que Trump pisotee nuestra dignidad. Para que el #MéxicoNuevo sea una realidad, debemos convocar a todos

los mexicanos en Estados Unidos a defender nuestra dignidad". En otro tema, compartió en su cuenta de X que "Varias personas me estuvieron preguntando qué quiere hacer @ movciudadanomx para combatir la violencia en México. Lo explicamos hace poco más de un año @ClementeCH y yo: justicia y paz".

